

DESACTIVAN BOMBAS.— Beirut, octubre 3. Expertos en demolición franceses, desactivan las minas sin estallar, que descubrieron en esta

## Condiciones de Israel para Retirarse de Líbano

los guerrilleros palestinos que operan en el este y nor-te de Líbano, evacúen ese país como un primer paso hacia el retiro gradual de todos los ejércitos extran-jeros destacados alli, in-cluso el israeli y el sirio, dijeron hoy funcionarios israelies.

El enviado especial esta-dounidense Philip Habib negocia en Damasco un plan de evacuación, a raíz del éxito de su misión en agosto dirigida a lograr la evacuación de Beirut de los guerrilleros de la Orga-

JERUSALEN, octubre 3 nización para la Libera-AP).— Israel quiere que ción de Palestina (OLP).

Versiones de Damasco mencionan la concertación de un acuerdo inicial sirio-israelí, respecto a un reti-ro en tres etapas de las fuerzas extranjeras, pero las autoridades dijeron que Israel no había sido informada de propuesta al-guna que Habib haya podi-do plantear a los sirios y que por consiguiente no había aprobado plan algu-

no.
"Presumimos que la
versión es prematura",

-Favor pase a la página 35

## Descubren al Asesino de el Pdte. Electo Gemayel

no, Besnir Gernayei — que murió el 14 de septiembre en un atentado dinamitero— confesó su crimen y fue detenido por las milicias falangistas, según un despacho de la agencia central "News Agency", que tiene su oficina principal aqui.

El Gobierno no ha confirmado el relato todavía.

El acusado, Habib Chartouni, es miembro del iz-quierdista Partido Na-cional Socialista Sirio de

BEIRUT, octubre 3 Líbano, que aspira a unifi-(UPI).— El asesino del car Líbano, Palestina, Jor-presidente electo de Líba-no, Beshir Gemayel.—que tia en una confederación basada en el antiguo imperio sirio.

Según el despacho, Chartouni (que es libanés) asesinó a Beshir bajo insasesino a Besini valorior, trucciones de un superior, cuyo nombre no se reveló, que trabaja para "una red de inteligencia extranje-ra".

Según el relato, Char-touni conoció a su superior en Europa, cuando era es-

-Favor pase a la página 25.

Hijos de Soldados E.U.

## Once Niños Vietnamitas Viajan a Estados Unidos

HONG KONG, octubre 3 (UPI).— Once niños, un puñado de dichosos entre los miles de "hijos de na-die" de los soldados estadounidenses, que lucharon en Vientam, empezarán una nueva vida esta semana en Estados Unidos

na en Estados Unidos.
Siete niñas y cuatro niños, cuyas edades varian
entre 7 y 15 años, llegaron
a Hong Kong desde Bangkok, y hoy saldrán hacia
sus nuevos hogares en los
Estados de Washington,
Arizona, Georgia, Texas,
oregón, California y Washington, la capital fede-

Los esperan sus padres, en algunos casos sus abuelas.

Son muy afortunados entre los menos de 100 hijos de soldados estadounidenses y mujeres vietnamitas, cuya paternidad ha sido

cuya paternidad ha sido reconocida, con lo que ad-quieren el privilegio de ir a vivir a Estados Unidos. Los otros, los verdade-ros "hijos de nadie", viven escondidos en las puertas de las calles de cludad Ho Chi Minh, la antigua

-Favor pase a la página 15.

Hoy en Costa Rica

# Enders Asistirá a Reunión de los Cancilleres de C.A.

3 (EFE) - El viaje a Cos-Rica del Subsecretario de Estado de los EE. UU. para Asuntos Interameri-canos, Thomas Enders, evidencia la preocupación estadounidense por el de-nominado, "Volcán cen-troamericano" y la conso-lidación regional de lazos, para combatir la llamada "ar enaza marxista".

Enders participará en la reunión de cancilleres y observadores de nuevas naciones de Centro-América y el Caribe, que comien-za mañana en San José, de

buyen a la actividad e in-fluencia de Nicaragua y Cuba en la zona la intensi-ficación de los movimientos de insurgencia arma-

Fuentes diplomáticas en Ruentes diplomaticas en Washington, interpretaron el viaje de Enders a San José, como una muestra de la política estadouni-dense, dirigida a mantener sólidos lazos con los regimenes democráticos, contrarios a la doctrina marxista.

Esas mismas fuentes indicaron que el Departa-mento de Estado parece

queda de acuerdos bilaterales con las naciones amigas, antes que aceptar un diálogo multilateral que

involucre a Nicaragua.

Se recordó que el Presidente Ronald Reagan, invitó a la Casa Blanca, a cinco presidentes de la re-gión con cada uno de los cuales examinó la cuestión centroamericana.

Desde julio pasado visi-taron oficialmente a Reagan los Presidentes de Costa Rica, Luis Alberto Monge; de Honduras, Al-berto Suazo Córdoba; de la República Dominicana, Salvador Jorge Blanco, y de Panamá, Ricardo de la

Espriella.

La tradicional política
de acuerdos bilaterales,
condujo a los Estados Unidos a efectuar pactos con
los gobiernos amigos de
Washington, a los que facilitó asistencia económica y militar para combatir la

subversión.

Dentro de la región, el caso más sobresaliente es el de El Salvador, nación que ha recibido en los tres últimos años 390 millones de dólares para el desarrollo y la lucha contra la gue-

rrilla. La guerra civil salvadoreña ha provocado ya más

-Favor pase a la página 15.



INSTRUYE A HIJO. - Oviedo, España, octubre 3. El Príncipe heredero Felipe, de 14 años, reci-be indicaciones de su padre el Rey Juan Carlos, durante una ceremonia de entrega de premios científicos. (UNIFAX II de UPI).

Alcaldes de

Reunirán en

MADRID, octubre 3 (EFE).— Con el objetivo de preparar la conmemoración del descubrimiento

de América, se celebrará en Madrid, del 7 al 12 de

-Favor pase a la página 34.

les iberoamericanas.

España

#### Mueren Israelies en una Emboscada América se en Beirut

BEIRUT, octubre 3 (UPI).— Un autobús que transportaba tropas is-raelies fue emboscado hoy la kilómetros al Este de Beirut, cerca de las líneas del frente sirlo, matando a seis soldados e hiriendo a unos 16, informó un vocero del ejército israelí.

El vocero dijo que el tiroteo tuvo lugar a 400 me-tros al Este del poblado de Aley sobre la carretera en-tre Beirut y Damasco. Los atacantes huyeron, agre-

En Londres, la BBC dijo -Favor pase a la página 25.

#### Futuro de la Humanidad en Peligro: Papa

CIUDAD DEL VATI-CANO, octubre 3 (AP).— El Papa Juan Pablo II dijo que "el futuro de la humanidad y del Planeta Tie-rra'', están en peligro, de-bido a la relación cada vez peor del hombre con el me-dio ambiente.

En su alocución semanal de los domingos, vispera de la fiesta de San Francis-co de Asís, el Pontífice

dijo:
"El futuro de la humanidad y del Planeta Tierra están en peligro, debido al deterioro de la relación en-

-Favor pase a la página 30.

## RIO DE JANEIRO, oc-tubre 3 (AP).— El presi-dente de Guyana, Forbes pero no reveló el número. Burnham, dijo hoy que Ve-nezuela era "expansionis-

y anunció que su país compraría aviones de re-

compraria aviones de re-conocimiento y vehículos blindados brasileños. Burnham señaló que aunque esperaba que el problema fronterizo con Venezuela se solucionara venezuela se solucionara en forma pacífica, "siem-pre existe la posibilidad de un conflicto armado, y hay que tenerla en cuenta y

'Se tomó la decisión de

pero no reveló el número.
"No pueden ser muchos.
No tenemos mucho dinero", destacó.
Venezuela reclama una
extensión de territorio de

Guyana, equivalente a las cinco octavas partes de la superficie de la ex colonia británica, que logró la in-dependencia en 1966. Vene-zuela, que negocia la com-pra de modernos aviones de combate estadounidenses F-16, cuestiona un acuerdo fronterizo con

-Favor pase a la página 34.

### Trasladan Refugiados de El Salvador a los EE.UU.

WOOSTER, Estados en la actividad crece cada Unidos, octubre 3 (UPI).— vez más, y que están tra-Más de 60 sectas religiosas tando que el Gobierno Fede Estados Unidos han esde Estados Orindos fiair establecido una ruta clandestina para traer refugiados de El Salvador a Estados Unidos, dijo Dennis E. Shoemaker, miembro de la "Fuerza de Combata". bate" para Centroamérica de la Iglesia Presbiteriana Unificada. Shoemaker le dijo a los

octubre, el primer encuen-tro de Alcaldes de capitaestudiantes universitarios del Colegio de Wooster, A la reunión, convocada por los alcaldes de Quito, que él ayudó a establecer una de las rutas.

vez más, y que están tra-tando que el Gobierno Fe-deral intervenga para que se permita entrar a los re-fugiados legalmente en Estados Unidos.

Los refugiados entran por varios lugares, como Nogales, en Arizona y se dispersan a través de rutas que pasan por Tucson, también en Arizona y Al-buquerque, en Nuevo Mé-xico; Colorado Springs, en Colorado; Denver y Chica-

Más de 300 refugiados Afirmó que el número de han venido por esas vias personas que toman parte en los últimos seis meses.



TOMA POSICION. - Beirut, octubre 3. Un Infante de Marina estadounidense de la fuerza de paz, toma posición hoy en los alrededores del aeropuerto de Beirut.